



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

## Förderprogramm „Lernen mit Rückenwind“

25.08.2021

Bund-Länder-Aktionsprogramm „Aufholen nach Corona für Kinder und Jugendliche“



Monkey Business - stock.adobe.com

Kinder und Jugendliche sind von den Auswirkungen der Corona-Pandemie in besonderer Weise betroffen. Bei Schülerinnen und Schülern haben sich durch die Schulschließungen zum Teil erhebliche Lernrückstände ergeben. Um den entstandenen Lernlücken rasch entgegenzuwirken, sollen die betroffenen Schülerinnen und Schüler bestmöglich unterstützt werden. Unser Ziel ist es, ihnen eine erfolgreiche Fortsetzung des Bildungsweges zu ermöglichen. Baden-Württemberg startet dazu im Rahmen des [Bund-Länder Aktionsprogramms „Aufholen nach Corona für Kinder und Jugendliche“](#) zu Beginn des Schuljahres 2021/2022 das auf zwei Jahre angelegte Förderprogramm „Lernen mit Rückenwind“.

Mehr in der [Mitteilung des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg](#)

Kategorie:

[Aktuelle Meldung Abteilung 7](#)

Verwandte Nachrichten:

[Zwischenbilanz für Lernen mit Rückenwind: Fast 90 Prozent der Schulen nehmen teil](#) (09.12.2022)